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次新股为什么不能碰神魂至尊（次新股为什么不能碰_知乎）

做股票无论是长线还是短线
，都不要选择一些新低不断的弱势股进行建仓。还有就是也不要重仓上市年份不足
的次新股，尤其是散户投资者本来资金量有限，专门喜欢研究次新股。

我们通过长期跟踪次新股板块，发现大多数股票都是上市三四年后才会启动，介入
过早，普通投资者根本耗不起。

主力机构就不一样了，由于资金的优势，他们可以对发展前景好的次新股采取一边
打压一边建仓的策略，
表面上看一只次新股新低不断，其实主力资金
利用程序化交易，每个交易日都在不断的买。试问散户即使一天买几千股能够坚持
多久。

这样讲吧，即使一只次新股五年以后有九成的概率会翻倍，相信大多数股民在中途
还是会选择割肉离场。A股小散好像只有在不停交易中才能得到快感。
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本文由今日头条作者振兴之谈股论市原创，未经作者本人允许，禁止转载，抄袭必
究！
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